

# KABAR TERBARU

## Kapolresta Mataram dan Ketua Bhayangkari Hadiri Silaturahmi dengan Tiga Pilar di Polsek Sandubaya

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 15:14



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH bersama Ketua Cabang Bhayangkari Kota Mataram menghadiri kegiatan Silaturahmi tiga pilar Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sandubaya, yang diselenggarakan di Mapolsek Sandubaya, Selasa (04/10).

Hadir pada kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram, PJU Polresta Mataram, Ketua Bhayangkari Cabang Mataram, Camat Sandubaya, Camat Cakranegara, Kapolsek Sandubaya, Lurah Se kecamatan Sandubaya dan Cakranegara, kepala lingkungan se kecamatan Sandubaya dan Cakranegara.

Dalam sambutan pembukaannya Kapolsek Sandubaya Kompol Nasrullah SIK mengucapkan terimakasih kepada 3 Pilar yang telah bersinergi selama ini dalam kegiatan memelihara kamtibmas di wilkum Polsek Sandubaya dan Kota Mataram pada umumnya sehingga Harkamtibmas dapat berjalan dengan baik.

Selanjutnya kami mohon arahan dan bimbingan dari Bapak Kapolresta Mataram kepada kami agar kami dapat melaksanakan tugas dengan maksimal harkamtibmas di wilkum Polsek Sandubaya, tandas Kompol Nasrullah.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya menyampaikan pelaksanaan kegiatan tatap muka dan kunker pada pagi ini intinya untuk bersilatuhami dengan Muspika Sandubaya dan Cakranegara, ungkap KBP Mustofa

Sebelumnya saya ingin memperkenalkan diri dan sebelumnya saya pernah menjabat sebagai Kapolres Sumbawa Barat. Saya sampaikan juga untuk beberapa kegiatan masyarakat di NTB, saya sering berdiskusi dengan Pak Gubernur dan kedepannya juga ada terkait Event Ironman pada tanggal 8 Oktober pada hari sabtu yang bertepatan dengan perayaan Maulid nabi, terang KBP Mustofa

Tadi pagi dengan Muspika Ampenan kami telah melaksanakan sosialisasi terkait kegiatan Ironman tersebut untuk jalurnya dan mohon kami untuk dibantu dilakukan sosialisasi untuk jalur kegiatan ironman yang telah disteril kecuali untuk kendaraan darurat seperti ambulance dan sebagainya, pungkas KBP Mustofa

Event Ironman ini dilaksanakan untuk pemulihan ekonomi yang selanjutnya juga akan ada kegiatan WSBK untuk bagaimana cara kita mendatangi, investor atau turis ke lombok. Kota mataram adalah kota jasa, untuk industri kita tidak ada.

Kamtibmas di Kota Mataram cukup aman secara umumnya walaupun ada potensi permasalahan yg muncul yang rawan Pencurian motor atau pencurian biasa dan angka kasus Narkotika di mataram juga cukup tinggi.

Sehingga kami butuh bantuan dari masyarakat juga untuk memelihara kamtibmas di Kota Mataram, tandas KBP Mustofa

KBP Mustofa juga menceritakan selama 3 bulan menjabat menjadi Kapolresta Mataram, saya mempunyai Program Safari Kamtibmas yang sudah belasan Masjid dan Pura telah kami kunjungi untuk mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah Kota Mataram.

Dengan kegiatan Safari Kamtibmas tersebut adalah salah satu cara saya untuk Bagaimana saya bisa menggali keluhan masyarakat, penyampaian tentang perbaikan tugas Kepolisian, ungkapanya

KBP Mustofa juga berharap perbaikan dalam memelihara kamtibmas, itulah yang

saya harapkan. Kapolda NTB juga menyampaikan bahwa Polres Kota Mataram merupakan Barometer 10 Polres Kabupaten Kota yg ada di NTB.

Berkaitan dengan Harmkamtibmas di Kota Mataram sangatlah luar biasa apalagi di Polsek Sandubaya dengan bagaimana memberikan yang terbaik kepada Masyarakat NTB pada umumnya dan Kota Mataram pada khususnya.

Dengan mengedepankan hati nurani saat pelaksanaan tugas. Untuk permasalahan di tiap-tiap lingkungan, silahkan disampaikan sehingga kami bisa menyentuh semua permasalahan yang ada di Kota Mataram, karena Polres Kota Mataram belum sempurna, belum bisa memberikan yang terbaik, saya mohon kepada Babinsa dan Lurah untuk mengoreksi dan memberikan masukan kepada kami untuk menjadi lebih baik lagi, tutup KBP Mustofa.(Adb)